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改めてよろしくお願いします。

みなさんが中学３年生になるにあたって立てた目標は、まだしっかりもち
続けていますか。決意したことをやり切ることは、学力の向上に欠かせませ
ん。さて、今年度お世話になる先生方からの自己紹介を兼ねたメッセージで
す。みなさんの向上心に火をつけていただける先生方です。一年間、よろし
くお願いします。

 

 

加藤 明子

20年ほど前、ビートたけしがCMで「変われるって

ドキドキ」と言っているのを聞いて、衝撃を受けまし

た。人間はだれしも「変わる」ことに臆病です。なぜ

ならば、人間には、現状を維持し、大きな変化や未

知のことを避けたいと思う習性があるからだそうで

す。私は、「変わる」ことを恐れず、「変わる」ことを

楽しめる人になりたいと思っています。「変われるっ

てドキドキ」は、私の座右の銘です。１年間どうぞよ

金原 はるみ

皆さんと一緒に３年に進級できて、とても嬉しい

です。旭中最後の大切な年ですね。相手に嫌なこと

を言ったりやったりせずに、相手のことを思いやる

＝love。そうすれば皆、心穏やかに楽しく生活でき

ます＝peace。思い出に残る素晴らしい１年になる

よう、精一杯お手伝いします。合い言葉はLove and

Peace。よろしくお願いします。

松塚 万祐子

今年は３年生全クラスのみならず、１年生の授業

も少し担当しています。「１年生かわいいなぁ」と思う

反面、「３年生も負けず劣らず素直で明るくて私は

好きだ」と思わせてくれるみんなと共に進級できたこ

とを嬉しく思います。今年も一年よろしくお願いしま

堂込 勇貴

今年度もこの学年を担当することになりました、Ａ

組担任の堂込勇貴です。今年みんなは中学校を卒

業する年になります。「惜しまれて去る３年生」を目

指して、メリハリをしっかりつけてみんなと接してい

こうと思います。一年間よろしくお願いします。

奥村 夏奈

特別支援学級１組担任の奥村夏奈です。この学

年の温かい雰囲気が好きです。“目の前のことを一

生懸命にやる！！”というけじめも気に入りました。

「惜しまれて去る」を目指しているところだと思いま

すが、私はすでに今、みなさんと１年間しかともに過

ごすことができないことを「惜しい」と感じています。

短い時間ですが、よろしくお願いします。

大嶋 侑吾

全クラスを３年間連続で担当できること、みんな

の３年間の成長に携われることに感謝しています。

「誰かがやってくれるからいいや」ではなく、その誰

かに自分がなる！！自分がいつも心がけているこ

とです。この前も話しましたが･･･。みんなも少し意

識してみませんか？きっと自分の力になってくると

思います。今年もよろしくお願いします。

小川 祐佳利

１F、２H、３Hと３年間みなさんと生活できることを

うれしく思います。今年もよろしくお願いします。感

動する卒業式になるよう、充実した一年間にしまし

坂梨 聖

今年はＣ、Ｄ、Ｇ、Ｈ組の社会を担当する、Ｃ組担

任の坂梨聖です。中学校最後の年です。この一年

間で三年生らしい姿に成長してくれることを楽しみ

にしています。一年間よろしくお願いします。



電子マネーが使えない交通機関も…

担当する企業訪問先に寄った帰りのこと。バスの時刻表
を見ると、かなりの待ち時間が必要でした。その時、隣で
バス待ちをしていた方から声をかけられ、そのバスで早く
帰ることができました。ただし、「電子マネーが使えない」
のと、「到着が遅れる」とのこと。電子マネーが使える交
通機関がほとんどですが、例外もあるようです。

水野 千広

６回目の３年生担当を初めて学年主任の立場で迎えました。いつも３年生を担当するのは緊張しますが、

この緊張感と謙虚さをもち続ける人間でいたいと思っています。中学校生活最後の一年となるみなさんの姿

を、今まで以上に目に焼き付ける心づもりでいます。さまざまな場面で最上級生としての姿を見せてくれると

信じていますが、私の期待値を上回る場面を数多く見られることが楽しみです。最高で最幸な一年となるよ

う、共に頑張りましょう。

新良 通子

伊勢神宮の外宮の傍で出生し、名古屋で育ち、

尾張旭市の【東栄小学校→旭中学校→ 旭小学校

→東中学校→旭中学校→東中学校→旭中学校】の

教壇に立って４１年間が経ちました。今年の一月末

に天国に旅立った愛犬が１７年間走り回っていた庭

の山茶花の木に、三月中旬頃キジバトが巣を作り

ました。これは「幸福がやってくる」前触れだそうで

す。一年で最も寒さが厳しい時期に花を咲かせる山

茶花の花言葉は、【困難に打ち克つひたむきさ】で

す。このキジバトの吉兆に肖（あやか）り、また山茶

花の花言葉のように「頑張る人を応援する」人でい

角谷 拓也

本年度学年の進路指導を担当することになりま

した、角谷拓也です。旭中で５回目の３年生担当と

なり、進路指導は３年目となります。担当教科は家

庭科です。全学級の授業を担当しますが、年間で

の授業数は少なく、皆さんと授業で関わることは少

ないかもしれません。給食、清掃などの日常生活や

行事などで、多くの皆さんと関わりたいと思っていま

す。一年間よろしくお願いします。

光成 太輔

Ｂ、C、E、G組の理科を担当します。先生の好

きな言葉に、「プルス・ウルトラ」という言葉があり

ます。ラテン語で「もっと先へ、もっと向こうへ」と

いう意味で、昔スペインの国王が採用した国のス

ローガンでもあります。このスローガンはスペイン

の探検家たちが、地の果て・限界地点と思われ

ていた場所を越え、新世界を目指すことを勇気づ

けるためにも使われたそうです。先生は自分の

限界を超えようとする時にこの言葉に力をもらい

ました。皆さんもこの1年で自分の限界を超え、そ

の先に向かって大きく成長していくと思います。そ

んな皆さんの力になれるよう一生懸命頑張るの

山口 朋子

今年も皆さんと一緒に勉強できることになりまし

た。3年生を教えるのは1年ぶりです。

皆さんは今までに増して真面目に取り組もうとし

ていると感じます。私も「わかった」「なるほど」と思

ってもらえるよう、楽しく、真剣な理科の授業を目指

山上 美奈子

よく山下さんと呼ばれますが、ヤマガミです。今

年度もみなさんの授業を担当することができて、と

てもうれしく思っています。中学生は、悩みながら、

努力しながら、心も体も大きく成長できる時期だと思

います。そんな大切な時期にみなさんと過ごせるこ

とに感謝しています。できないからやらないのでは

なく、やればできることを多くの人に感じてもらえる

よう頑張って授業をしたいと思います。よろしくお願




